稲穂全山~第5号~

発行人:稲穂金山まちづくりセンター 〒006-0033 札幌市手稲区稲穂3条5丁目1-28 電話 684-4020 FAX 684-0349 (平成29年11月30日発行)

(稲穂金山まちセンHP) http://www.city.sapporo.jp /teine/machi_center/inahokanayama/index.html

「安全で住みよいまちづくり住民大会」



平成29年9月8日(金)、「平成29年度 安全で住みよいまちづくり住民大会」(稲穂金山連合町内会連絡協議会が主催)が稲穂会館で開催され、稲穂金山地区の住民の他、手稲区役所、同警察署及び同消防署など、計84名が参加しました。

平川登美雄稲穂金山連合町内会連絡協議会会長から「安全で住みよいまちづくりをさらに推進できるよう、今後も皆さまのご協力をお願いします。」と挨拶があった後、手稲警察署が「身近な街頭犯罪等について」、手稲消防署は「災害に備える」と題しての講話を行い、参加者は真剣な表情で聞き入っていました。

講話の後、交通事故防止キャンペーンを行い、同会館前の国道5号線沿いに並び、交通安全の旗を掲げ、通過する車に対して交通安全を訴えました。



各地で盆踊りや夏祭りが開催



稲穂連合町内会の盆踊り会場

平成29年8月5日(土)、6日(日)の両日、稲穂会館駐車場(手稲区稲穂3条5丁目)で、稲穂連合町内会主催の納涼盆踊り大会が開催されました。

今年は天候にも恵まれ、2日間の総参加 者数は、約1,700人に上りました。

6時30分と7時30分の2回、ていぬくんが登場。参加者と一緒に踊ると、子どもたちの歓声が広がりました。

また、平成29年7月29日(土)、金山みはらし公園(金山1条4丁目11)で、手稲金山公社団地町内会(加藤裕幸会長)主催の夏祭りが開催され、大勢の近隣住民が訪れました。

ステージでは、「金山ニューサウンズ」による生バンド演奏など楽しいプログラムが目白押しでした。天候にも恵まれ、多くの地域住民にとって、心ふれあう思い出深い夏の一夜となりました。



ていぬくんと一緒



金山ニューサウンズの生バンド演奏



3「いなほ文化祭·金山地域きずなの会」開催



10月7日(土)・8日 (日)の両日稲穂会館で いなほ文化祭が、29日 (日)金山会館で金山地 域きずなの会が、それぞ れ開催されました。



金山地域きずなの会作品展示

いなほ文化祭作品展示



子どもたちによるフラダンス発表



手稲西中学校 吹奏学部の演奏

金山児童会館が開館20年を迎えました

平成 29 年 8 月 18 日 (金曜日) 午後、 金山児童会館(大口智館長)で、開館 20 周年記念式典が開催されました。

式典では、金山連合町内会の高橋謙一郎会長から、「20年続いたことは素晴らしい。スタッフ方たちの努力と地域住民の皆さんの応援のお蔭。」というお祝いの言葉がありました。



金山児童会館の様子



10月1日からお願いしておりました 「赤い羽根」共同募金会の募金総額が、 稲穂金山地区全体で、<u>780,206</u>円とな りました。

ご報告とともにお礼申し上げます。ご協力どうもありがとうございました。





稲星町内会が第 41 回ます花壇 優良製作者表彰受賞

平成 29 年度のます花壇優良製作者として稲星町内会(山崎和良会長)表彰されました。

この表彰は、歩道美化事業の一環として、毎年建設局みどりの推進部で 優良な花壇を制作する町内会などの団体を対象に表彰を行っており、今年 度は、特に尽力のあった 12 団体が表彰されました。

稲星町内会の皆様本当におめでとうございます。





自衛消防訓練が実施されました

平成29年9月27日(水)、北海道手稲養護学校 (稲穂3条7丁目)において、秋の自衛消防訓練が実施されました。この訓練は平成20年に同校、稲穂連合町内会、金山連合町内会、北海道立子ども総合医療・療育センター(こどもっくる)、札幌稲穂高等支援学校、手稲消防署の6者が「地域消防活動相互支援協定」を締結して以来、毎年行われているものです。オレンジのベストを着た地域支援協力員が児童の車椅子を押したり、介添えをしながら、お隣の札幌稲穂高等支援学校(2次避難場所)まで避難しました。



